

教条主義の是非

【2】主題Subjectへ戻る

<https://twitter.com/GCZsakurada/status/1411601720757522433>

教条主義の是非

- ①教条主義
教条主義は、他力本願思想の権化です。
自然科学が発達して来ている現在、人々は自助自立を目指すようになって来ています。
よって、人々は本能的に、自然治癒力を基軸とする、正義の道を求めて成長する⇒人格形成しようとする機運が高まって来ています。
- ②権威の意義
権威とは、個々人固有の思想信条の象徴ことです。
権威は、尊重されるべき存在です。
何人も、このような個々人の人権を侵害することは許されません。
- ③権力の民主化
権力（政治や富）は、民主的な存在でなければいけません。
独裁や全体主義政治による権力の集中化を画策してはいけません。

従って私達は、「政治のメンターは、国民だ。」という立場に立ってをポジティブに考えるべきです。
と言うことは、「教条＝ドグマ⇒パラダイム」については、これは、人々の本意（エッセンス）によって援用（＝編集）される「ことわざ」のようなモノでなければいけません。

つまり「教条」のメンター役は「人々」なのです。

この世は、人々のポジティブな自助自立によって編み出されるパラダイムによって営まれるのです。（・_・）
[R03.07.19]

-
- ①現行の教条主義は、【#非道反社反日派集団＝根源悪非道西洋思想（聖書物語）＝排他思想＝不俱戴天思想】に起因しています。これは良くありません。
 - ②そうです。【#教条主義はカモフラージュ】しています。
ダブスタ（＝甘言＝ハニトラ）を駆使して、人々を非道の道へ幻惑誘導しています。良くありません。
 - ③天皇陛下のお言葉は、教条ではありません。そうです。「言葉は道德」＝人類の社会モデルのパラダイムです。

◇参照：Twitter-PDF 天皇陛下のお言葉は世界平和実現の基調理念だ
<https://twitter.com/GCZsakurada/status/1419188278188597248>

◇参照：Twitter-Web「日本のことわざ」
<https://twitter.com/GCZsakurada/status/1419814274734514178>
[R03.07.27]